

(14)

# La chica de la radio

- Hay que limpiar los filtros, espabila Dakota.
- ¡Cállate Miles, cuando acabe voy. - Asiente y se ve dejándose con la radio encendida en el regazo, me pongo los auriculares y comienzo con lo que ya es un ritual semanal, supongo.
- Mi nombre es Dakota Monroe y soy la habitante 3017 de la nave Alfa 3357, hoy hace mi quincuagésima reproducción, tengo 19 años, vivo en la sección de investigación y necesito saber que hay alguien escuchándome, la Tierra ya no es habitable, pero guardo la esperanza de que haya alguien más, si estás escuchando, tal vez te preguntes como llegamos a esta situación, como bien mamá dice, los terrestres eran unos idiotas, se cargaron la tierra poco a poco, vieron como mería, como perdía sus colores, su vitalidad, y no les importó, yo nací aquí no tuve el privilegio de conocer los bosques, los mares, las montañas. Ellos fueron egoístas, cultivaron y cultivaron para ganar dinero, sin importarles nada, cuando un trozo de tierra moría, ellos se iban a otro lugar, otro país se llamaba, la tierra se secó, se cuartizó y no admitió más cultivos, ella se estaba vergando, les negaba los alimentos y de vez en cuando abría su maltratado suelo y se tragaba casas, pueblos, incluso ciudades. Ahora los resquicios de la 'humanidad' somos nosotros 50327 personas encerradas en una nave, vivo entre metal, no entre árboles, no entre montañas, entre toneladas y toneladas de metal y material espacial, soy de la tercera generación, y no, no me conformo con ver la tierra desde mi pequeña ventana, mi habitación consta de una cama y un escritorio, donde tengo que guardar la ropa y mis pinturas y lienzos. Sé que debería ser más agradecida, quisiera decir ¡estoy viva! pero no creo que esto sea vida, aún conservamos aparatos de los terrestres, y siempre veo a adolescentes de mi edad, de fiesta, con amigos, bailando, yendo de viaje, de excursión. A niños en el parque. A ancianos jugando a las cartas al aire libre. Pero aquí no es así, los niños van al colegio y luego incrementan sus 'habilidades',

Lo que básicamente son clases de como no ser un artista, mi habilidad es la pintura, el dibujo o esculpturas, lo que es irónico porque nací en la zona de ciencias. Los adolescentes trabajan en algo relacionado a su habilidad y si no resultas ser un desastre cuando eres adulto continúas trabajando en eso. Si no tienes ninguna, te conviertes en un 'curante' lo que viene a ser que te piden cualquier tarea de mantenimiento, y si tampoco eres capaz de eso, prescindan de ti, así como suena, te deshechan y permiten a una pareja traer a un nuevo bebé a este bonito mundo, noten la ironía gracias, eso es un hecho que ya hemos asumido. Lo que todavía no creemos es como los terrestres llegaron a ese punto, y ese es mi cometido, contar la verdad, ya que nadie quiere hacerlo. Alrededor de 2040 la humanidad empezó a desvariar, la gente con ansias de poder se hizo con los gobiernos de todos los países influyentes, negaron lo que se llamaba cambio climático y empezaron a presionar las tierras, cultivando sin descansos, acabando con el agua y modificando las plantas para su propio consumo. Mataban, destruían y pisoteaban todo, sin el fin de sacar beneficio. La gente al principio protestaba, pero pronto dejaron de hacerlo cuando desapariciones misteriosas y asesinatos envenenados robaron la oposición y los líderes protestantes. Todos tenían miedo, la tierra moría poco a poco, el suelo se tragaba a la gente, pero no importaba porque también a eso lo sacaban beneficio. Dijeron que hacía falta un producto especial y el suelo dejaba de agrietarse, dejó de ser peligroso. La gente pagó, todos lo hicieron se gastaron todo lo que tenían. Pero no fue el remedio fue peor que la enfermedad y acabaron por destruirlo todo. Ya no había zonas verdes, ya no quedaban mares, se habían secado, ya no había agua. La resistencia construyó naves 3 en total, pero una no soportó el despegue y explotó. Las otras dos son mi hogar ahora, el único método de vida que podemos tener.

Si alguien me está oyendo, si esto está sirviendo de algo  
solo quiero decir que aprendamos, tomados como ejemplo  
y si tenéis algo tan bello como lo era la Tierra, por favor  
sacados de aquí, venid a por nosotros, hay más historias,  
mas consejos, mas errores de los que aprender, podemos  
llegar a ser útiles, yo sé que si. Solo damos otra oportunidad,  
tal vez no la merezemos, pero si vosotros aún no habéis destruido  
vuestro planeta, será porque sois mejores que nosotros y podéis  
ayudarnos. Solo... por favor.

La chica de la radio, 23 de febrero de 2080.

